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7月28日（金）
　ガバナー公式訪問
� 第2620地区ガバナー　　中村　皇積様

会員誕生日　海野　公彦君、向坂　義次君

8月4日（金）
　インターアクト活動報告
� 沼津商業高等学校インターアクトクラブ様

NO.2

　本日は第2グループガバナー補佐の勝又洋様の期首訪問で
す。第1回クラブ協議会では各委員長に今年度の事業計画を
話していただき、最後にガバナー補佐にご講評をいただきます。
　今日は私の仕事について紹介します。「社会保険労務士」は
国家資格で英訳は「Labor�and�Social�Security�Attorney」、
労働と社会保障の専門家という意味です。私にとって一番なじ
みのある法律は労働基準法、公的保険に関しては顧問先企業
から委託を受けて手続きをするのが主な仕事です。手続き業
務の他にも事業主からの労働相談へのアドバイスも行います。
例えばハラスメントや健康に問題がある従業員への対応など、
ニュースで聞いたような案件が身近に実際起きているので、雇
用する側の大変さを日々感じております。また解決策は一つで
はないので、状況をよく確認して個別に判断やアドバイスを考
えることの難しさも感じています。
　最近気になる言葉は「勤務間インターバル」制度です。1日の
勤務終了後、翌日の出社までの間に、働く方の生活時間や睡
眠時間を取れるように一定時間以上の休息時間（インターバ
ル）を設けるという考え方で、11時間以上が望ましいと言われ
ています。いわゆる「働き方改革」に関する「労働時間等設定
改善法」の中で企業の努力義務となっています。努力義務なの
で守らなくても違反ではないのですが、最近は特に若い従業
員の採用や定着、企業イメージの向上、健康経営といった観
点から関心が高いようです。また努力義務を達成すると雇用
関係助成金の支給要件の一つになることが多く、特に今年度
は勤務間インターバルの導入や休日設定を見直すことによる
「働き方改革推進支援助成金」が拡充されています。

ゲスト �勝又　　洋様（静岡第2グループガバナー補佐）�
橋本　喜市様（ガバナー補佐事務局長）�
勝又　　厚様（ガバナー補佐事務局）
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１．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…8/9（水）は夜間例会に変更
　　　　　　8/16（水）は休会
　　　　　　8/30（水）は第5週目のため休会
沼 津 西…8/3（木）は夜間例会に変更
　　　　　　8/10（木）は祝日週休会
２．ロータリー文庫資料公開についてのご案内
⇒お問い合わせは事務局まで
３．2023-24年度会報ファイル　配布
４．出席表彰記念品自宅配送のお知らせ
⇒�在籍年数表彰・2022-23年度ＨＣ100％出席に該当す
る方へ、記念品をご自宅宛に配送
⇒�到着時期は7月中旬～8月上旬を予定していますので
ご承知おき下さい
⇒�出席表彰は9/29（金）例会にて行います
５�．沼津柿田川ＲＣ例会場変更と事務局連絡先変更
のお知らせ
⇒�例会場移転先：清水町福祉センター（9月から）
⇒�クラブ代表電話番号は沼津柿田川会長携帯電話番号

大村君…本日はガバナー補佐期首訪問です。勝又ガバナ
ー補佐、よろしくお願い致します。
積君…野際さんにお世話になりました。娘も大満足でし
た。
渡邉（秀）君…申し訳ありませんが、本日、一言だけお願
いさせて下さい。
渡邉（真）君…ガバナー補佐勝又様、補佐事務局橋本様
勝又様ようこそ沼津ロータリーにいらっしゃいました。あ
りがとうございます。
市野君…先日、大村会長、真司幹事の就任激励会をさ
せていただきました。支払い残金をスマイルさせていただ
きます。
小暮君…お誕生日のお祝いありがとうございます。

ガバナー補佐期首訪問
　静岡第2グループガバナー補佐
� 　　勝又　　洋

卓 話
【第29回米山功労クラブ表彰】

感謝状（回覧）

　我が御殿場クラブでは静岡第2グループと再編されて
以来初めてガバナー補佐担当として、本年グループ内の
各クラブの皆様方にお世話になることになりました。
　本年度ＲＩ会長はスコットランドのゴードン・マッキナ
リー氏で「世界に希望を生み出そう」をテーマに、ロータ
リーの力で世界の希望を失いかけている人々への奉仕
が必要でありそしてあらゆる方面にロータリーの諸事業
の「継続性」を観点に置くことも。
　本年54歳という若さで就任した第2620地区の中村皇
積ガバナーもこの「継続性」に重点を置かれ、第 2620 地
区内の地区委員会など組織の強化を行い、これからの
地区運営の流れをより具体化し、従来より充実した意見
交換会が予定されています。
　本日ここに用意されておりますパワーポイントによる映
像もＲＩ会長、中村ガバナーの方針をより具体化する物
として、地区事務所のご努力により収録されたもので各
クラブでのガバナー補佐訪問の際活用できる様にしたも
のです。
　この静岡第2グループ、クラブ数は12クラブで、第2620
地区8グループの中で静岡第5グループと同じ大きなグル
ープです。2022～23年度の佐野ガバナー補佐にはコロナ
の中、大変ご苦労をかけてこの大きな第2グループの運
営を行っておられました。そしてこのグループが共有する
問題に取り組まれてこられました。
　ＰＥＴＳの時よりあらかじめ各クラブの皆様方にお願
いしておりましたこの第2グループでの事業展開を改めて
この場でお願いしたく思います。沼津千本浜より田子の
浦までの海浜の清掃は前年の佐野ガバナー補佐発案の
継続としてこの第2グループの2620地区推進の合同奉仕
事業として実施できればと考えております。千本浜海岸、
田子の浦海岸も古くから和歌に詠われるような文化的な
ものとして、世界遺産でもある美保海岸よりはるかに親し
みやすいものであって、この海浜のゴミを拾わないより少
しでも拾うことがロータリーの奉仕理念にかなうものと
考えております。又、最大の親睦の場である懇親会付き
のＩＭも、長いコロナ渦で中止を余儀なくされてきました
が3/30に具体化され、細部の検討がなされるばかりです。
　不慣れなグループ担当ですがこれからの1年間皆様方
のご協力、ご指導を仰ぎながら運営に当たっていく所存
でございますのでよろしくお願い申し上げます。

米山功労クラブは特別寄付金累計額が
100万円を超える毎に表彰されます。

会長より報告

勝又　厚
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事務局

勝又　洋
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橋本喜市
ガバナー補佐
事務局長


